

Projet « think professional ! »

Consentement à l'enregistrement et à l'utilisation des photos et enregistrements des vidéos

Par la présente, je consens à être photographié(e) et/ou filmé(e) pour le compte du Goethe-Institut Kamerun dans le cadre de ma participation au projet orientation professionnelle aux écoles PASCH et à ce que les photos/enregistrements réalisés soient utilisés aux fins décrites ci-après.

Le Goethe-Institut est autorisé à utiliser, publier et/ou présenter publiquement sous quelque forme que ce soit les photos/enregistrements réalisés dans ses diverses publications, à des fins non commerciales et dans le cadre de ses relations publiques, et ce dans le monde entier et sans limitation de temps ni exclusion de contenu.

◇ Oui

◇ Non

Consent for creating and using photos and video recording

I hereby consent to photographs and/or video recordings being created for the Goethe-Institut Kamerun in conjunction with participation in the "orientation professionnelle aux écoles PASCH" project and to the utilization of such photos/video recordings as indicated below.

The resulting photos/films can be used, published and/or publicly presented in other forms by the Goethe-Institut, worldwide and in perpetuity, with no content restrictions, for various publications of the Goethe-Institut and for non-commercial purposes and promotional activities.

◇ Yes

◇ No

Structure: _____

Date /Nom/Name/ Signature : _____